
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Derrière la gouvernance, le pouvoir

Juan Fernando Segovia , le vendredi 2 septembre 2022

La gouvernance est la forme postmoderne par excellence de l'exercice du pouvoir. Elle est le résultat conjugué du mythe de la participation universelle des individus et du refus d'assumer les contraintes de règles clairement établies

Le vendredi 2 septembre 2022 à 05:55 . Classé dans [Numéro 155](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.